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 副会⻑あいさつ  
副会⻑ 柏田 欣也 
皆さん、こんばんは。 
今日は⽻⽣会⻑が所⽤で⽋席です。その為か出席⼈数も
少ないように思います。会⻑に何かメッセージはあるかと尋ね
たところ、「特に無い」とのことでしたので、会⻑に代わりまして
私が挨拶させて頂きます。 
今日は今年初めての親睦
ゴルフコンペを⾏いました。 
雨で大変寒かったです。
“春雨に濡れていこう”とい
う気分にはならず、手はか
じかみ、スコアについてはあ
まり聞かないで頂きたいと思います。 
さて、今年は記録的な大雪、寒さで各地に被害が出ていま
す。岩⾒沢ではビニールハウスの倒壊によって未だに種をまく
ことが出来ない状態です。網⾛では流氷の影響で出漁でき
ず、昨年同期より 1 億 4 千万トンほど漁獲量が少ないそう
です。今日ゴルフを⾏いましたが、苫⼩牧のあるゴルフ場もオ
ープン予定が 3 週間ほど遅れ、損失が 1 千万〜1 千 5 百
万円ということです。春はまだ遠いのだという感を受けました。
早く新緑の春を迎えたいと思います。 
本日は、月に⼀度の親睦夜間例会をレストランインターで
⾏います。たくさん⾷べて飲んで大いに親睦を深めて頂きた
いと思います。宜しくお願い致します。 
 
 幹事報告  
幹事 須藤 丈  
● ガバナー月信 4 月号に新千歳空港国際線ターミナルビ

ル募⾦箱設置事業についての記事が掲載されました。
回覧していますのでご覧下さい。 

● 第 3 回日台ロータリー親善会議のご案内 
○ 日時：6 月 1 日（⾦）登録 13:00〜 
○ 場所：ホテルグランヴィア京都 
○ 登録料：15,000 円 
○ 申込み期限：4 月 30 日（月） 

● ⽩⽼ロータリークラブより例会日変更のお知らせ 

 
2012-2013 年度より変更 
現⾏   毎火曜日 12 時 30 分から 
変更後  毎水曜日 12 時 30 分から 

● 3.11 東日本大震災「絆で結ぶ♥あったか千歳」事業の
⽀援⾦が千歳宮城県⼈会と千歳岩手県⼈会から千
歳に避難されているご家族に届けられました。記事が千
歳⺠報に掲載されています。回覧しています。 

● 次回例会は、4月24日（火）通常例会「介護予防リ
ハビリテーション講習」です。講師に北星病院 リハビリテ
ーション科係⻑ 理学療法⼠ 塚⽥花奈恵様をお招き
します。皆さん楽しみにして頂きたいと思います。 

 
 各委員会報告・連絡  
第 2510 地区財団学友委
先週、土曜日に地区財団
奨学⽣

員会 委員⻑ 齊藤 博司 

のオリエンテーション

また韓国の財団から派遣さ

がありました。オーストラリア
に派遣される留学⽣ 1 名、
イギリスへの留学⽣ 2 名、

例会出席状況 （2012 年 4 月 17 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 17 名 
⽋席者数（内：無断⽋席）  17（3）名 
出席率（前回例会）  50.00（64.70）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  17 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ ⽻⽣有三 / 副会⻑ 柏⽥欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 
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れて北大に留学している韓国の⼥性が参加していましたこと
をご報告致します。 
 
国際奉仕委員会 委員⻑ 田口 廣 

加してきま

2510 地区クラブ奉仕委員会 委員 井上 英幸 
。

⻑エレクト 彦坂 忠人 
に勉強致しました。来年何をや

はこのような地区の

新ひだか町で⾏われた地
区協議会に参
した。日高というと私の職
場といいますか、地元でや
っているという感じがありま
した。次期ガバナーも話さ
れていましたが、日高でや
れるということを大変誇りに思っているということでした。我々
ロータリークラブも非常にメンバーが少ない中で、こういった会
を開けることが喜びなのではないかと思いました。 
 
第
私も地区協議会に分科会の講師として参加しました
「CLP」について 15 分ほど話をして参りました。残念ながら、
当クラブの会員の方は、分科会に参加されておりませんでし
た。 
 
会
私も地区協議会で真⾯目
るか
研修会に出て決めなさい
という話でしたが、まだ何
も決まっておりません。こ
れから皆さんと相談して
考えていきたいと思いま
す。 
 
本日のプログラム  

 レストランインター」 

当/親睦活動委員会 委員⻑ 井上 英幸 
すところ 3

業奉仕委員会 委員⻑ 鈴⽊昭廣 
うことでゴルフをされ

─ 井上委員⻑ 
研修に参加された皆様、大変お疲れ

入会員研修委員会 委員⻑ 白⽊ 松敏 
た。私が勉

内容の

久保 尚 会員 
ロータリークラブとは何をするところかわか

 
移動親睦夜間例会 
「会員親睦の夕べ in
 
担
⽻⽣年度の親睦夜間例会は、今日を含めて残
回となりました。5 月はシャムロック GC で最後の親睦ゴルフ
コンペを⾏います。6 月は鈴⽊会員の事業所コトロパークで
パークゴルフをして頂き、例会をホテルグランテラス千歳で⾏
います。今日は大いに⾷べて飲んで親睦を深めて頂きたいと
思います。後ほど、新入会員研修委員会⽩⽊松敏委員
⻑に研修について報告して頂きます。では、鈴⽊会員に乾
杯の発声をして頂きます。 
 
職
最終例会をパークゴルフで締められるとい

ていない方も全員参加して頂ければと思います。宜しくお願
いします。 

 
─
年２回の新入会員
様でした。総評を新入会員研修委員会⽩⽊委員⻑に述
べて頂いて、参加された新入会員の方にも感想をお願いし
たいと思います。 
 
新
今年度、新入会員研修委員⻑に指名されまし
強させてもらいたいぐらいの大任でしたが、引き受けさせて頂
きました。最終的には私も大変勉強になって終了致しました。
クラブ創⽴以来、初めて
の研修でしたから、どの
ようにカリキュラムを決め
て進めていくか、また新
入会員の方々に何を深
く印象づけるかということ
を考えました。難しいも
のでは意味がないので、以前に作って頂いた資料を活⽤し
て私なりのカリキュラムを作って進めていきました。 
講師になられた 4 名の会員にも大変お世話になり、
深い講話を頂きました。齊藤会員、⽥口会員、須藤会員、
坂井会員にお願いしました。30 分〜1 時間の講師をする
為にはその 10 倍、10 時間ぐらい勉強時間がかかると思い
ます。新入会員の方には⼀⽣懸命勉強して頂きました。積
極的に参加された大久保会員、古⽊会員には、来月修了
証書の授与式を⾏いたいと思います。大久保会員から順に
感想を頂きたいと思います。 
 
大
皆さん、こんばんは。
りませんでした。⽻⽣会⻑に酒席で勧められ入会させて頂き
ました。新入会員研修にして、ロータリークラブは何かを説明
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して頂きました。その中で⼀番感服したのは、ロータリークラブ
はボランティアをする団体
ではなく、ボランティアを
する個⼈の集まりの団
体だという⾔葉です。非
常に私の心にしみていま
す。これから、千歳で⻑く
やっていくと思いますが、
ボランティアをする個⼈として、またロータリークラブ、そして地
域医療にも貢献するようやっていきたいと思います。これから
も宜しくお願い致します。 
 
古⽊ 克紀 会員 

日間にわたって素晴らしい講師のもと受

ましたが、30 代の頃千歳⻘年会議所に入

 
だ、何回かしか出席しておりませんが、教わっているのは奉

私の会社でも年 1 回、年収の 0.5％を

しか参加出来ませんでしたが、坂井
員からはロータリークラブの歴史、⽥口会員からはロータリ

を教わりました。歴史については難しく、

証書
与式を⾏いたいと思いますので、宜しくお願いします。 

育
をしっかりして頂きました。 

ながら、有意義且つ楽しい親
例会となりました。 

新入会員研修を 2
けさせて頂きました。実際は 2 時間でしたが、10 時間ぐらい

の講習を受けた気がしま
す。ロータリーとは何かとい
うテーマでいろいろ教えて
もらいましたが、理解する
のは難しいと感じていま
す。 
昨年 2 月に高塚会員の

推薦で入会し
会しており、情熱をもって活動した記憶があります。ロータリ
ークラブでは次年度親睦活動を仰せつかっています。このク
ラブは決して難しいクラブではないと思います。奉仕の精神を
持って活動するだけです。例会では会員同⼠のコミュニケー
ションを図って、休まれている会員にも積極的に参加しても
らえるように⼀⽣懸命頑張っていきたいと思います。 
 
福島 ⼒ 会員
ま
仕をすることです。
日本赤十字社や恵まれない⼈々に寄付をし、神社の清掃
をすることなどを何年も続けています。ロータリーでも同様の
活動をされていると思い
ます。前任の方が移動し
ましたので代わって私が
入会させて頂きました。
まだまだ参加は少ないで
すが、今後とも宜しくお
願い致します。 
 
林 和則 会員 
2 回の研修のうち 1 回
会
ークラブの海外の活動

海外の活動については
知らなかったので大変勉
強になりました。⽥口さ
んは実費でタイにも⾏か
れているということで、な
かなか真似のできること
ではありませんが、素晴
らしいことだと思いました。毎回の出席は難しいのですが、出
来る限り出席したいと思いますので宜しくお願い致します。 
 
── ⽩⽊委員⻑ 
ありがとうございました。来月、親睦夜間例会で修了
授
 
── 井上委員⻑ 
⽩⽊委員⻑ご苦労様でした。明日を担うロータリアンの
成
 
引き続き、井上委員⻑の巧みな進⾏により、出席された会
員の皆さんからスピーチを頂き
睦
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 ニコニコ BOX   
進⾏：クラブ管理運営委員会 委員
大久保 尚 会員：彦

⻑ 柏田 欣也 
坂会員に診察に来て頂きました。  

居栄治 会員：千歳⺠報
千歳ワイナリーでの写真がカ

。 

た。 

をしました。今日のゴルフは

はレストランインターご利⽤ありがと
スコアでした。 

土
に
ラーで掲載されました
井上英幸 会員：息子がラジ
オに⽣出演しまし
彦坂忠人 会員：大久保会
員のクリニックで胃カメラの検査
86 で私にとっては嬉しいベストスコアでした。 
古⽊克紀 会員：本日
うございます。ゴルフもまずまずの
加藤晶啓 会員：孫がたくさ
んいます。昨日も 2 ⼈⽣まれ
ました。 
柏田欣也 会員：会⻑代
⾏として無事務めさせて頂き
ました。 
福島 ⼒ 会員：高塚会員が会⻑をされている千歳市倫

理法⼈会が設⽴されました。 
 
 SCHEDULE  

 
 
 

4
☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。

月 24 日 花奈恵様（北星病院リハビリテーション科係⻑ 理学療
法⼠）」[担当/幹事

通常例会「介護予防リハビリテーション講習 講師 塚⽥

] 

5
月

★通常夜間例会「懐かしの⻑泉ツアー 〜DVD 鑑賞
事] 1 日 〜」[担当/幹

6-9 日 国際大会（タイ・バンコク） 
移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交流
会」[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)] 8 日

15 日 EX エンミ・セッパラさんを招いて」★親睦夜間例会「ROT
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委員22 日 会(加藤委員⻑)] 

26 日 ⻑沼国際交流フェスティバル（⻑沼 RC） 
29 日 月末休会 

6
月

☆ は6 月 、ロータリー親睦活動月間です。

5 日 鑑賞〜」[担★通常夜間例会「懐かしの映像 〜DVD
当/幹事] 
通常例会「活動報告①

12 日 藤)、会員増強(坂井)、ロータリー情報・新会

」[副幹事] 
ブ(高塚)、

クト
睦活動(井上)、出席(尾本)、会報・広報(須

員研修(⽩

WCS プロジェクト(⽥口)、ロータリー財団・米

発表者 / プログラム・雑誌(⽻芝)、友好クラ
々⽊俊哉)、SAA・新世代・ローターアニコニコ箱(佐

(中村)、親

⽊)、社会奉仕・地域活動(加藤)、職業奉仕(鈴⽊)、
国際奉仕・
山奨学(佐々⽊俊英) 

19 日

通常例会「活動報告②」[副幹事] 
発表者 / 会⻑、副会⻑、幹事、会⻑エレクト、会計、
直前会⻑、副幹事、エコプロジェクト(⽻芝)、ふれあい農
園・空港募⾦箱管理(高塚)、緑化保全推進(佐々⽊俊
哉) 

26 日 (井上委員⻑)] 
★親睦夜間例会「最終例会」 
[担当/親睦活動委員会


